
Schule funktioniert weiter

Mit  1425 Stimmen ist Hanspeter Heeb wieder zum Primarschulpräsidenten gewählt worden. 
Das Grüne Forum gratuliert dem Amtsinhaber zum guten Resultat. Ebenso klar sind die 
bisherigen und die neuen Mitglieder der Behörde gewählt worden. Das Grüne Forum ist 
überzeugt, dass die gut aufgestellte Primarschule den jetzigen und künftigen 
Herausorderungen gewachsen sein wird.
Die Möglichkeit, die Präsidien von Primar- und Sekundarschule mit einer Person zu besetzen 
und zu führen, wurde von der Bevölkerung nicht wahrgenommen. Dass Sibylle Hug und 
Walter Bohl trotzdem einen zweiten Wahlgang bestreiten müssen (und werden?)  zeigt auf, 
dass die Schulbürger für die Leitung der Sekundarschulbehörde  personenbezogen und nicht 
parteibezogen entschieden haben. Und das ist auch grundsätzlich richtig so.
Für die Einbürgerungskommission haben sich mit Fabienne Egli und Manuel Oberholzer zwei 
junge Leute zur Verfügung gestellt: Sie wollten damit ein Zeichen setzen, dass sie als Teil der 
künftigen Generation ihre Energie für die Zukunft einsetzen wollen. Leider wurden sie nicht 
gewählt. Immerhin kann Ruedi Meier neu  Einsitz in diesem Gremium nehmen – mithin ist so 
ein Schritt hin zu einem politischen Gleichgewicht gemacht worden.
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